

**NEWS**

---

**Theodor-Heuss-Gymnasium Aalen zu Besuch**

Ein inspirierender Tag mit der 11. Klasse des THG Aalen an der Hochschule Aalen

**24.07.2024** | Am 18.06.2024 besuchte die Oberstufe des Theodor-Heuss-Gymnasiums Aalen die Hochschule Aalen im Rahmen des Programms „stay healthy – Ein Exkurs in das Gesundheitsmanagement“. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Gelegenheit, sich intensiv mit den Themen des Gesundheitsmanagements auseinanderzusetzen.

Der Tag begann mit einem informativen Vortrag, der wertvolle Einblicke in die verschiedenen Aspekte des Gesundheitsmanagements bot. Anschließend leiteten Herr Prof. Dr. Ahrens und Lisa-Marie Müller einen Workshop, in dem die Teilnehmenden ein Gesundheitskonzept für ihre Schule entwickelten.

Die Schülerinnen und Schüler zeigten dabei großes Engagement und Kreativität, was zu interessanten Ergebnissen führte. Der Studienbereich Gesundheitsmanagement bedankt sich bei den Teilnehmenden des THG Aalen für ihren Besuch und freut sich auf zukünftige Kooperationen.

Wir bedanken uns außerdem für den erfreulichen [Beitrag des THG!](#)